

SECOND PARTY OPINION (SPO)

Nachhaltigkeitsqualität der Emittentin und Framework für grüne Anleihen, Stand: 6. Juni 2023

STADT ZÜRICH
FRAMEWORK FÜR GRÜNE
ANLEIHEN



AUSRICHTUNG AUF PRINCIPLES

AUSRICHTUNG AUF DIE GREEN BOND PRINCIPLES (ICMA)

- | | |
|--|-------------------------------------|
| 1. Verwendung der Erlöse | <input checked="" type="checkbox"/> |
| 2. Verfahren zur Projektbewertung und –auswahl | <input checked="" type="checkbox"/> |
| 3. Verwaltung der Erlöse | <input checked="" type="checkbox"/> |
| 4. Berichtswesen | <input checked="" type="checkbox"/> |

AUSGERICHTET



BEITRAG

BEITRAG ZU DEN NACHHALTIGEN ENTWICKLUNGSZIELEN DER UN

Signifikantes Hindernis	Eingeschränktes Hindernis	Keine Nettoauswirkung	Eingeschränkter Beitrag	Signifikanter Beitrag
-------------------------	---------------------------	-----------------------	-------------------------	-----------------------



Verbesserung der operativen Auswirkungen des Emittenten und Abmilderung potenzieller negativer externer Effekte des Immobiliensektors auf:



AUSWAHLKRITERIEN

NACHHALTIGKEITSQUALITÄT DER AUSWAHLKRITERIEN

- Grüne Gebäude
- Klimaschutz

POSITIV



KOHÄRENZ MIT DER NACHHALTIGKEITSSTRATEGIE DER EMITTENTIN

NACHHALTIGKEITSPROFIL UND -STRATEGIE

Die Schweiz hat ihren aktualisierten national festgelegten Beitrag (Nationally Determined Contribution, NDC) zur Rahmenvereinbarung über den Klimawandel vorgelegt. Die Stadt Zürich will ihre Treibhausgasemissionen bis 2040 auf Netto-Null reduzieren.

Wir stellen fest, dass die wichtigsten Nachhaltigkeitsziele und die Gründe für die Emission grüner Finanzierungsinstrumente von der Emittentin klar beschrieben werden. Alle finanzierten Projektkategorien stehen im Einklang mit den Nachhaltigkeitszielen der Emittentin.

IM EINKLANG MIT DER NACHHALTIGKEITSSTRATEGIE DER EMITTENTIN

Unsere SPOs bieten Emittent:innen von Nachhaltigkeits-, grünen und sozialen Anleihen eine glaubwürdige und unabhängige Bewertung der Nachhaltigkeitsqualität ihrer Anleihen.

Unsere Bewertung ist gültig, solange es keine wesentliche Änderung des Frameworks gibt. Das verwendete Unternehmensrating der Emittentin wurde am 17. Januar 2023 abgerufen. Zum Zeitpunkt der Veröffentlichung des Berichts und der Nutzung von ISS ESG Research ist die Emittentin einer Kontroverse über die Nutzung von Atomkraft für ihre primäre Energieversorgung ausgesetzt. Die Emittentin verfolgt die Strategie, aus der Kernenergie auszusteigen und auf erneuerbare Energien umzusteigen, sobald ihre bestehenden Reaktoren das Ende ihrer Lebensdauer erreicht haben.